

10/4

迫力満点のよさこいイベント

天狗王国まつり 2015



ながわ水遊園の特設ステージでは、全国各地から集まった団体による華やかなよさこいが披露されました。会場の周辺では、ご当地グルメが一堂に会した「大田原グルメ・逸品物語」や花火大会など、来た人全員が楽しめる催しが行われ、歓声の絶えない一日となりました。

10/5

協力隊メンバーが勢ぞろい

地域おこし協力隊任命式

10/1



10月1日に7名、5日に1名、そして、11月2日に2名の任命式が行われ、総勢14名の大田原地域おこし協力隊となりました。

各々、あらゆる分野での活動を予定しています。詳細は、市ホームページをご確認ください。

☎ <http://www.city.ohtawara.tochigi.jp/docs/2015041500011/>

11/2

10/9

本物のパトカー・白バイに大盛り上がり！

わくわく交通安全教室



大田原商工会議所交通部が主催となり、交通事故の被害者になりやすい子ども達を対象に、中央多目的公園で開催されました。交通安全に関する講話と記念撮影会が行われ、未来の警察官を目指す子ども達は、興味津々でパトカーや白バイに乗り込み、この貴重な体験を通して、交通安全ルールを再認識していました。

10/11

伝統の舞を披露

上石上温泉神社 城鍬舞奉納



上石上温泉神社の例大祭が行われ、城鍬舞保存会と石上小学校の児童による城鍬舞が披露されました。

この舞は、鍬を叩いて踊る田植え踊り系統の民俗芸能で、県指定無形民俗文化財になっています。

10/14

盤上の戦い 次の一手で決まる！

第9回 大田原市小中学校将棋大会



第9回大田原市小中学校将棋大会が県立県北体育館で開催されました。この大会は、礼儀を重んじる将棋を通じて児童生徒の情操教育の一助とすることを目的として、毎年開催されています。

今回は、小中学生144人が参加し、小学3年生以下の部から中学3年生の部まで学年別の7部門で熱戦が繰り広げられました。

10/24

大切な松の木を守るために

下侍塚古墳 こも巻き



暦の上で「霜降」にあたるこの日、侍塚古墳松守会が中心となり、恒例のこも巻きが行われました。今年は湯津上地区内の小学校の児童も参加しました。

巻かれたこもは来年3月5日の「啓蟄」の日に取り外されます。

10/24

文豪たちの素顔とエピソードを語る

第13回 大田原市文学サロン



第1部は出久根達郎氏による講演、第2部では、植村鞆音氏(直木三十五 甥)、菊池夏樹氏(菊池寛 孫)、吉川英明氏(吉川英治 子)による座談会が行われました。

参加者は文豪たちの人間味あふれるエピソードに、笑みをこぼしながら耳を傾けていました。

10/28

明るくさわやかに生きる

第4回 健康セミナー



第1部は、「ホントに知ってる? 乳がん検診」と題し、栃木県保健衛生事業団の医師・阿部聡子先生の講演でした。

第2部は、「明るくさわやかに生きる ~アグネスが見つめた生命~」と題し、アグネス・チャンさんにがんの早期発見と検診受診の大切さを、体験談を交えてご講演されました。講演の中でアグネスさんの歌声を聴ける場面もあり、来場者は最後まで聴き入っていました。

今月の与一くん



新しいふるさと大使の方々を紹介するよ！みんな、覚えてね～☆

11月2日(月)、大田原ふるさと大使に2名の方が任命されたよ！

一人は、ジャズドラマーとして世界中で活躍している中村達也さん！演奏活動はもちろんのこと、プロフェッショナルドラムスクールも開講してるんだ。ボクにもかっていいドラムの演奏の仕方、教えてくれないかな～！

もう一人は、歌手の花山ゆかさん！栃木や埼玉を中心に活動していて、とちぎ未来大使にも任命されているよ。とってもきれいな歌声で、おもわず聞き惚れちゃうよ～！

大田原市のふるさと大使は、中村さんと花山さんを含めて総勢8名！みんなそれぞれの分野で活躍をしていて、大田原市のPRをしてきているよ。

ボクのこと、もっともっと宣伝してくれるとうれしいな～☆



**中村さんコメント**  
観光豊かなこの街を、全国の一人でも多くの方に知ってもらい、来ていただけるよう努力をしたいと思います。

**花山さんコメント**  
大田原を歌などを通じて県内外にPRし、大田原にお嫁さんが来るよう、婚活にも協力していきたいです。



▲これから、大田原市のPRよろしくお願ひします！